



HISTORIA DE LAS EMPRESAS INDUSTRIALES

Historia

Desde tiempos remotos en épocas ya perdidas en la obscuridad del tiempo, el hombre fabricaba artefactos para su uso personal -- dando así principio a lo que llegarían a ser con el tiempo, Industrias gigantescas de productos de consumo personal y hogareño, ropa, calzado, radios, estufas, etc. etc. Andando el tiempo, el hombre fabricaba objetos para obtener otros, bajo el sistema.

Epoca antes de Cristo

Por un período de 5,000 a 7,000 años, el hombre siguió trabajando y mejorando su técnica y arte de elaborar productos. De trabajo individual se pasó a trabajar en unión de sus semejantes y así formó los primeros núcleos que serían en el futuro grandes Fábricas y Talleres. Los Patriarcas y posteriormente los reyes y poderosos de las Localidades, eran los amos y dueños de estos pequeños núcleos de obreros.

Epoca Antigua

Transcurre el tiempo, los obreros se unifican y llegan a formar lo que será en el futuro un sindicato, las fraternidades o "Guilds". Por entonces los diferentes inventos y descubrimientos habían incrementado la fabricación y demanda de un sin fin de artículos. Otros -

HISTORIA DE LAS EMPRESAS INDUSTRIALES

Historia

Desde tiempos remotos en épocas ya perdidas en la oscuridad del tiempo, el hombre fabricaba artefactos para su uso personal dando así principio a lo que llegará a ser con el tiempo industria ganadora de productos de consumo personal y hogareño, como calzado, radios, estufas, etc. etc. Avanzado el tiempo, el hombre fabricaba objetos para obtener otros, bajo el sistema.

Época antes de Cristo

Por un período de 2,000 a 7,000 años, el hombre siguió trabajando y mejorando su técnica y arte de elaborar productos. De tal modo individual se pasó a trabajar en unido de sus semejantes y así formó los primeros núcleos que serían en el futuro grandes fábricas y talleres. Los patriarcas y posteriormente los reyes y poderosos de las civilizaciones, eran los señores y dueños de estos pequeños núcleos de obreros.

Época Antigua

Trascurrió el tiempo, los obreros se unieron y llegaron a formar sindicatos, los que serían en el futuro un estandarte, las federaciones o "Gildes". Por entonces los diferentes inventos y descubrimientos habían favorecido la fabricación y demanda de un sin fin de artículos.

tipos de actividades comerciales florecieron alrededor de estos núcleos de fabricación.

Edad Media

Con los avances efectuados en todos los campos de actividades, el hombre fué exigiendo más y más, se le proporcionaron mejores y más bonitos artefactos, ropa y toda clase de artículos. La educación de la gente fué en aumento y la demanda fué aumentando en proporción. Los descubrimientos de nuevas tierras dieron nuevos materiales y materias primas que desarrollaron nuevas actividades y engrandecieron las ya existentes. Un gran paso lo dió el descubrimiento de la adaptación del vapor para mover Máquinas. De allí en adelante se dieron pasos gigantescos en el progreso. También ya hubo quienes se empezaron a preocupar por el sistema de Industrias y Empresas mercantiles y tocó a Francoise B. Say formular la máxima de "La Producción Crea Demanda". Esto es que manda la producción, dependiendo la venta de ésta del capital que haya en la comunidad. Esto resultó bueno por un tiempo, ya que hasta entonces prevalecía una "Economía de Escases". Después de la primera Guerra, esta máxima se derrumbó al llegar la época de la "Economía de Afluencia", de acuerdo con el aumento de la riqueza, aumenta el volumen de compras. Quien tiene el poder de comprar, tiene el deseo de comprar, porque el humano es

insaciable. La Compra Manda.

Aparecen en el horizonte de las Organizaciones Industriales, Federico Taylor iniciador de la administración Científica, dando nacimiento al estudio de tiempos y movimientos.

- 1) Hallar la forma más económica de efectuar el trabajo.
- 2) Estandarizar métodos, materiales, herramientas e instalaciones.
- 3) Determinar método estándar.
- 4) Enseñar el nuevo método.

Los Gilbreth que ahondan el estudio de tiempos y movimientos aplicando, que, quien, cuando, donde, porque y como.

- a) Eliminar todo el trabajo innecesario.
- b) Combinar las diversas operaciones o elementos de las mismas.
- c) Cambiar el orden de las operaciones.
- d) Simplificar las operaciones necesarias.

Para 1929 John y Maynard Keynes dió la pauta de la Industria y actividades modernas como sigue:

- 1) Una Empresa no existe sola, sino que existe en la interdependencia de otras.
- 2) El nivel de producción y volumen de ventas, así como el número de empleos depende del capital.
- 3) Dependemos del estado (La Nación).

La Segunda Guerra Mundial ejerció una influencia aún mayor que la primera Guerra, debido a la introducción de la administración --